



El Centro Cultural de Adra ha sido el escenario de la entrega de premios del XXII Rallye Fotográfico 'Ciudad de Adra', que se celebró los días 1, 2 y 3 de agosto, organizado por la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Adra, Ferrer Fotógrafos y Fernando Fotografía, y que ha contado en esta edición con 27 participantes, al tiempo que se inauguró también la exposición del mismo, con las mejores 100 fotografías, que podrá ser visitada hasta el próximo 18 de septiembre.

El Jurado de la XXII edición del Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra', compuesto por un representante de un laboratorio fotográfico, el presidente de la Asociación de Fotógrafos Profesionales de Almería y el Director del Instituto de Estudios Almerienses, Rafael Leopoldo Aguilera, decidió las mejores fotografías y los ganadores el pasado 22 de mayo.

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares y el concejal de Juventud, Francisco Fernández, junto con los organizadores, fueron los encargados de entregar los premios de esta edición. El premio a la mejor fotografía del Rallye Fotográfico de este año ha sido para Raúl Jiménez Vaz, con un premio dotado con 400 euros, una placa y la participación en un taller de fotografía, el segundo premio para José Antonio Lirola Manzano, dotado con 200 euros y placa y José Antonio Casas Martín, tercer clasificado con 150 euros y una placa

conmemorativa. De igual modo, el premio a la mejor fotografía joven que está dotado con una colección de libros de fotografía y una cámara fotográfica, ha recaído con Natalia Fernández Rodríguez.

El concejal responsable del Área de Juventud del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha destacado “el gran nivel de las fotografías presentadas al concurso y ha agradecido a todas las personas su participación en la edición de este año. Estamos realmente satisfechos porque vemos como cada año va aumentando la participación de jóvenes abderitanos, objetivo que nos marcamos cuando desde la concejalía de Juventud asumimos el compromiso de organizar el Rallye Fotográfico”.